

WIN-Fraktion im Rat der Stadt Nettetal · Postfach 1462 · 41304 Nettetal

Herrn
Bürgermeister der Stadt Nettetal Christian Wagner
Doerkesplatz 11
41334 Nettetal

Rathaus
Lobberich, Doerkesplatz 5

1. OG

Auskunft erteilt:
Hajo Siemes/Andreas Zorn

Telefon: 02153 898-8505
Telefax: 02153 898-98505

E-Mail:
win-fraktion@nettetal.de

Datum
26. November 2014

Durchschrift an alle im Rat vertretenen Fraktionen

Anfragen gem. § 22 der Geschäftsordnung des Rates und der Ausschüsse zur Entwicklung des Elternbeitragsaufkommens und der Kostenentwicklung bei den Kitas

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Wagner,

ich bitte Sie, in der nächsten Sitzung des Jugendhilfeausschusses folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie hat sich das Elternbeitragsaufkommen in Nettetal mit der Einführung der neuen Elternbeitragstabelle entwickelt?
2. Wie gestaltet sich die Kostenentwicklung der Kitas auf dem Gebiet der Stadt Nettetal, vor dem Hintergrund der nur 1,5% Erhöhung der Kostenpauschalen laut KiBiz, den realen Mehrkosten durch Tarifierhöhungen im öffentlichen Dienst und dem allgemeinem Kostenanstieg?

Begründung:

Der Rat hat am 08.04.2014 die geänderte Elternbeitragstabelle zur Satzung über die Erhebung von Elternbeiträgen für die Inanspruchnahme der im Stadtgebiet Nettetal bestehenden Kindertageseinrichtung und für die Inanspruchnahme der Kindertagespflege (Elternbeitragsatzung) vom 18.12.2013 beschlossen. Ferner hat der Rat am 17.12.2013 beschlossen, dass die finanziellen Auswirkungen der Elternbeitragsatzung nach einem Jahr überprüft werden.

Die Rheinische Post titelte im Grenzland-Kurier vom 18.10.2014 „Stadt droht Kostenexplosion bei Kitas“. Im Untertitel wurde formuliert „Die KiBiz-Pauschalen reichen nicht aus“. Hier wurde von der Situation im Gebiet der Stadt Viersen berichtet. Folglich stellen sich die Frage, wie sich die Situation in Nettetal entwickelt hat.

Zu 1 möchten wir um eine Darstellung der Entwicklung des Elternbeitragsaufkommens der Monate August bis Oktober für die Jahre 2013 im Vergleich zum laufenden KiBiz-Jahr 2014 bitten.

Mit freundlichen Grüßen



Hajo Siemes, Fraktionsvorsitzender